
 

 ・問（１３）「今後男女共同参画の取り組みは必要と思うか」の設

問には9割の人が必要と答えている。 

必要と答えている人のほとんどが、自由記述で具体的な取り組みを

提案されている。今後の課題である。 

・回収率が４７％をどうみるのか。－「男女共同参画の社会づくり」

そのものに無関心であったり、あきらめていたり、現状を良しとし

ていたり、さまざまだと思う。地道な取り組みが必要である。 

・米原市の現状は女性市会議員ゼロ、女性自治会長は１０５自治会

中1名である。（県内の市で女性議員がいないのは米原市のみ） 

自由記述では女性を政策決定の場に登用することの必要性を訴えて

いる人が多い。女性自身の意識改革が求められている。 

・今回のアンケートは会員アンケートなので、全体に意識は低いの

ではないかと予想していたが、会員は個人の意思で加入されており、

積極的に他の地域活動にも参加されている人が多いことから、学習

を積んでおられることがうかがえる。 


